
 

 

Colegio Bautista SHALOM 

Km. 9.5 al Atlántico zona 18 Guatemala, C.A. 

Curso de Nivelación e Inducción 

Inglés 
 

CONTENIDOS SEMANA 1 

Martes 10 de noviembre 2020 

 

PRONOUNS 
I    Primera persona singular 
 
SHE 
HE    Tercera persona singular 
IT 
 
WE     Primera persona plural 
 
YOU 
THEY    Tercera persona plural 
 

 

VERBS 
SPANISH ENGLISH 

VENIR COME 

HACER DO 

DIBUJAR DRAW 

SOÑAR DREAM 

CONDUCIR / MANEJAR DRIVE 

BEBER DRINK 

COMER EAT 

SENTIR FEEL 

VOLAR FLY 

OLVIDAR FORGET 

 
 

SIMPLE PRESENT 
 

El simple present se utiliza para expresar hábitos y rutinas, hechos generales, acciones repetidas o 
situaciones, emociones y deseos permanentes:  

I smoke (hábito);  
I work in London (permanencia);  
London is a large city (hecho general) 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Colegio Bautista SHALOM 

Km. 9.5 al Atlántico zona 18 Guatemala, C.A. 

Curso de Nivelación e Inducción 

Inglés 
 

CONTENIDOS SEMANA 2 

Martes 17 de noviembre 2020 

SIMPLE PRESENT 

Para dar instrucciones o indicaciones: 
           You walk for two hundred meters, then you turn left. 

Para hablar de eventos programados, presentes o futuros: 
           Your exam starts at 09.00. 

¡Cuidado! El "simple present" no se utiliza para hablar de lo que está ocurriendo en este momento. 

 

Formación del "simple present": to think 

Afirmativa Interrogativa Negativa 

I think Do I think? I do not think 

You think Do you think? You do not think 

We think Do we think? We do not think. 

They think Do they think? They do not think. 
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SIMPLE PRESENT 
 

Notas sobre la tercera persona del singular del "simple present" 

 En la tercera persona del singular, el verbo siempre termina en -s: 

he wants, she needs, he gives, she thinks. 
 Para las formas negativa e interrogativa, se emplea DOES (= tercera persona del auxiliar 'DO') 

+ el infinitivo del verbo. 
He wants ice cream. Does he want strawberry? He does not want vanilla. 

 Verbos que terminan en -y : en la tercera persona del singular, se cambia la -y por -ies: 
fly --> flies, cry --> cries 
Excepción: cuando una vocal precede a la -y: 
play --> plays, pray --> prays 

 Añadimos -es a los verbos que terminan en:-ss, -x, -sh, -ch: 

he passes, she catches, he fixes, it pushes 
Ejemplos 

 He goes to school every morning. 
 She understands English. 
 It mixes the sand and the water. 

 

 


